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El Colegio 
Para contactar al Colegio Monterrey 

 
Teléfono: 224 0833 

Servicio al Cliente: 224 0833 Ext. 140 o 147 

Fax: 224 3386 

Apartado Postal: 2093-1000 San José, Costa Rica. 

Dirección: De las instalaciones deportivas de la UCR, 100 metros 

este y 300 sur, Barrio Vargas Araya, San Pedro, Montes de Oca. San 

José, Costa Rica. 

Correo electrónico: asculmon@ice.co.cr 

Horario de Atención al público: De lunes a jueves de 7:00 AM a 3:30 

PM. Viernes de 7:00 AM a 3:00 PM. 

Más Sobre El Faro 
Para comunicarse con nosotros pueden escribirnos a:                           

periodico.elfaro.googlepages.com 

Recuerden que pueden enviar sus mensajes para la Lora  Minerva y depositarlos en los bu-

zones colocados para tal fin ( secciones de primaria y secundaria). 
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Por Daniel Segreda 
 
El martes 31 de octubre El colegio de Periodistas de 
Costa Rica (COLPER) nos regaló una impresora HP 
1410, valorada en 75.000colones para uso de la Tecno-
logía de Periodismo.  

La actividad se llevó acabo en aula de Periodismo, 
mejor conocida como la de audiovisuales, a las 2:00 de 
la tarde.  
La directora ejecutiva del Colegio de Periodistas de 
Costa Rica, Licda. Denia Rodríguez, nos entregó la im-
presora y a la vez nos dio unas palabras de aliento pa-
ra continuar con nuestro trabajo en el área de l Perio-
dismo estudiantil y a las vez nos informó de la autori-
zación para que los estudiantes del Monterrey que 
cursan la Tecnología, puedan asistir a los cursos que-
brinda dicha institución y ampliar nuestros conoci-
mientos.  

El Director General no  
nos pudo acompañar 
como estaba previsto 
ya que debió salir de 
emergencia fuera del 
colegio a actividades 
propias de su que-
hacer. Sin embargo, 
agradecemos a Don 
José  Antonio porque 

sabemos que nos brindó todo su apoyo y estuvo al 
tanto de los detalles para que la actividad  se pudiera 
realizar. En su lugar asistió el Director de Secundaria 
don José Manuel Sequeira quien expresó su agradeci-
miento a los visitantes.  

 
 Nuestro compañero Isahías Thomas de décimo 
año, expresó algunas palabras en nombre del grupo de 
Tecnología por la donación recibida por parte del Cole-
gio de Periodistas . 

 
Finalmente se les dio un pequeño refrigerio a los invi-
tados mientras los alumnos Melisa Barboza y  Chi 
Chieng Li nos deleitaron con su flauta traversa y guita-

rra respectivamente, 
interpretando "Tan 
linda 
es mi Costa Rica" y 
"Bueno es alabarte". 

 
Agradecemos al Pre-
sidente del Colegio 
de Periodistas Lic. 
Heriberto Valverde y a su Directiva por tan especial 
donación que estamos seguros nos servirá de mucho y 
a la señora Carmen Fallas del COLPER por su valiosa 
colaboración para que esta impresora llegara a nues-
tras manos.  

También agradecemos a la periodista Claudia 
Durán, del periódico  Primera Plana, publicación de 
dicha  agrupación gremial, quien se hizo presente  pa-
ra hacernos un reportaje que será publicado en Inter-
net. 

Finalmente queremos agradecer a la profesora Roc-
ío Soto de Preescolar por habernos ayudado a decorar 
el aula para esta ocasión y regalarnos las letras que 
hoy lucen en  las paredes del aula, dándonos un toque 
especial a la actividad. 

De igual forma agradecemos a Emilia y su personal  
por velar que todo estuviera completo y en orden y a 
las señoras de la Soda, por los alimentos. 

Sobretodo, agradecemos a nuestro Señor Jesucristo 
, por brindarnos las herramientas que facilitan nuestro 
trabajo en bien de la sociedad. 

 

Colegio de Periodistas de Costa Rica dona equipo  

a estudiantes del Monterrey 

Chi   Chieng y Melissa  durante el acto cultural. 
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También es importante desmentir ru-

mores que circulan por nuestros pasi-

llos, y es que se ha dicho mucho que el 

uniforme va a cambiar, pero el mismo 

Director General expresó que no es así, 

pero que las camisas si cambiarán en los 

bordes de sus cuellos y mangas y se  sus-

tituirá el viejo escudo por el nuevo. 

 

Es de rescatar el esfuerzo que ha 

hecho la Dirección General en los últi-

mos días de acercarse a cada uno de los 

alumnos a pesar de lo complicado que 

debe ser manejar una institución educa-

tiva.                              

 

        

Jorge Brenes 

 

Un año más está concluyendo. En es-

tos tiempos ya a las vísperas de salir de 

clases podemos ver con melancolía la 

sombra de un año que nos ha dado ex-

periencias difíciles, diferentes, agrada-

bles y otras que nunca vamos a olvidar. 

 

 Pero más de uno comienza a mirar 

con expectativa el otro año. 

 

Lo que la mayoría de gente desea es 

no tener que repetir su nivel, otros ven 

con más optimismo y esperan un cam-

bio positivo en el colegio. 

 

En los últimos días se han realizados 

varias reuniones con gobiernos estu-

diantiles y directivas de sección en las 

que cada uno de ellos han podido ex-

presar las inquietudes de las secciones 

que representan . 

 

 

 

¿Cambios para el 2007? 

 Se usará el nuevo escudo en el uniforme 



 Página 5                    El Faro 

El Reggaeton es        

un virus 
 

Enviado por Fabiola Chavez 8-1 

 

¿Por qué? ¿Por qué algo cuya compo-

sición gira entorno a voces distorsiona-

das (señal de escasa aptitud vocal)  y a 

un desesperante sonsonete (señal de 

poca creatividad) tiene tantos seguido-

res? Un patético y monótono ritmo que 

se repite 5 minutos en una canción y 5 

horas en una fiesta. Si tan solo el reg-

gaeton fuera instumental, ¡pero no! 

Aparte “ artistas” como Daddy Yankee 

nos torturan con letras cuyos temas 

principales son el amor y el sexo, muy 

poco trabajados y que no son nada edifi-

cantes. 

¿Cómo puede ser que la lírica en la 

música cayera tan bajo? Lastimosamen-

te, los músicos no son los únicos afecta-

dos por este genero musical, también 

los escritores. ¿Qué pensaría Pablo Ne-

ruda sobre estas letras? 

Solo les puedo decir que el reggaeton 

es un virus que debe acabarse…Por fa-

vor, no deje que su mente se ensucie 

con esta basura. 

Sobrepasé mis metas 

 

Quien fuera la Presidenta de Pri-

maria 2005-2006, Karla Pintos Var-

gas expresó  durante su discurso 

de entrega de poder en junio ante-

rior, que durante su labor no solo cumplió las metas 

propuestas sino que las sobrepasó,  

Al finalizar el año queremos recordar  sus logros, 

tales como la compra de 3 microondas, uno para cada 

edificio de primaria; la colocación de 11 espejos en los 

baños del nivel, se repararon los tres futbolines de 

primaria, se colocaron luces en la entrada del gimna-

sio para iluminar las escaleras por las noches, se 

compró una grabadora para uso exclusivo de Capilla y 

se hizo una donación en efectivo para la compra de 

togas y birretes nuevos para la graduación, entre 

otros. 

Su labor fue muy provechosa y esperamos que el 

actual gobierno estudiantil de Primaria siga sus pasos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Karla Pintos en el momento de entrega de la grabadora para la 

Capilla a la directora de Primaria Berenice Castillo. 

Nos escriben 
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En el Faro, hemos venido desarrollando una serie de 
reportajes en el presente año con motivo del 50º Aniversa-
rio :historia del colegio, sus fundadores, trayectoria del cole-
gio, directores, exalumnos, actividades conmemorativas 
etc., pero no podemos dejar pasar desapercibidos y sin dar 
mérito  a quienes día con día siembran su semillita para dar 
los frutos que hoy se recogen después de 50 años: los pro-
fesores y funcionarios. Sin ellos el colegio no  existe. Sin 

ellos no habría estudiantes. A  todos y cada uno, pro-

fesores (as), administrativos, conserjes, seguridad, manteni-
miento, personal de las sodas, nuestro especial reconoci-
miento y agradecimiento. Sin embargo hemos querido des-
tacar (por razones de espacio) a  aquellos que han dedica-
do 20 años y más de sus vidas al servicio de Dios y de la 
Institución.  

 

Daniel Araya Murillo 

Es profesor de Educación Física en el cole 
desde hace 29 años, siempre ha sido una 
persona entusiasta, y ha trabajado  desde el 
año 78 con las mismas ganas hasta el día 
de hoy.  A pesar de vivir tan lejos le ha dado 
a la institución y sobre todo a sus estudian-
tes las clases con todo su empeño. Dicen 

por ahí que nunca ha llegado tarde. 

 

 Berenice Castillo Pérez 

Empezó como profesora de Preescolar y 
luego pasó a ser la Directora de 
ese .Actualmente es la directora de prima-
ria. Doña Bere cumple ahora los 26 años 
de servirle a la Institución siempre con esa 

amabilidad  y cariño que la caracterizan. 

 

Ligia Espinach Bermúdez 

Tiene 26 años trabajando en el colegio, 
(la mitad de su vida) primeramente como 
maestra de Preescolar y ahora ejerce  como 
Directora de nivel. 

 

José Manuel Sequeira Corrales 

Tiene 30 años de trabajar para el colegio,  
sin contar sus tiempos como estudiante. 
Posteriormente fue profesor de matemáti-
cas, y ahora es nuestrol Director de Se-
cundaria. Conoce el colegio casi desde su 

nacimiento, .¡Eso si es toda una vida! Muchas felicidades. 

 

Anabelle Esquivel Fonseca 

Tras 20 años de trabajo en la  gran parte 
de esos años a servirnos en la recepción 
(¿recuerdan?).A partir de este año empezó a 
dar su servicio como supervisora. 

 

Sonia Iris Gómez Corrales 

Inició en el año 1985 en la institución e 
impartía clases como profesora de Es-
pañol. Ahora se dedica a la redacción y 
organización de todo tipo de publicacio-
nes que se hacen en el colegio.  

 

 

Sandra Mora Araya 

Ha sido profesora de Estudios Sociales 
de la sección primaria durante los últimos 
22 años. Ha desempeñado una labor 
ejemplar y excelente en la educación y la 
formación de sus estudiantes. 

 

 

Maritza Mora Picado 

Brinda sus servicios a la institución des-
de hace 22 años, trabaja en la proveeduría. 
Es una persona dedicada a su trabajo, res-

ponsable y muy colaboradora. 

“La mitad de sus vidas en el cole” 
Por Daniella Lara  y Nicole Fernández  

50º ANIVERSARIO   
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Mirtha Acuña: Tiene 22 años de estar con 

nosotros en la Institución, siempre jovial y 
alegre tanto en sus clases como fuera de 
ellas. Te extrañamos Teacher Mitha, regre-
sa pronto. 

 

Martha Moya Reyes 

Martita, tiene 20 años de servirle al colegio. 
Es una conserje ejemplar que siempre se ha 
destacado por ser una persona alegre y servi-
cial con los profesores y el alumnado.  

 

Ramón Rojas Leiva 

Sabías que don Ramón tiene 21 años en el co-
legio y ha desempeñado uno de los trabajos 
más importantes en mantenimiento?. Es una 
persona   realiza su trabajo en silencio, con de-
dicación y es muy servicial. 

 

Elizabeth Rojas Mora 

Mejor conocida como Mamá Eli; sirve al 
colegio desde hace 32 años. Primero estuvo 
dedicada a  un programa de manualidades de 
proyección a la comunidad, durante 7 años 
como voluntaria. Luego fue la profesora de 
educación para el hogar, y actualmente es 
secretaria ejecutiva de la institución.Para do-
ña Eli, el colegio es más que una segunda casa, es un verda-
dero ejemplo de fe perseverante y de gran bendición. 

 

Rocío Soto: hija de uno de los directores de 
nuestro colegio,(don Gilbert Soto) cumple 
en el presente año 20 años de laborar, 
siempre con el mismo cariño y responsabili-
dad en su sección de preescolar, hoy como 
guía de Cristiana.. 

 

Ana Cecilia Li: Esta profesora es 
otra veterana de la Sección Preesco-
lar, quien ya tiene 25 años dedicada a 
recibir a los pequeñines del cole y 
también a recibir a los hijos de algu-
nos de ellos con el pasar de los años. 

Virgina Trejos Dittel 

Doña Vicky , entró al colegio en 1981 y al ini-
cio fue profesora de kinder. En este momento 
es la Capellana de la institución, se dedica a 
ayudar a los demás, es una gran buscadora de 
Dios y sobre todo muy alegre y cariñosa, siem-

pre con una gran sonrisa hacia nosotros. Cumple 25 años 
de estar  nosotros. 

 

Zobeida Viales Rosales 

Ha sido profesora de Estudios Sociales 
durante 24 años y es la coordinadora del  
mismo Departamento. Además siempre ha 
demostrado un gran interés por ayudar y 
supervisar a los estudiantes en las activida-
des cívicas del colegio, como por ejemplo 
la participación en los desfiles del 15 de setiembre. 

 

A todos ellos, nuestro más caluroso saludo en este 50º 
Aniversario, pues han dedicado muchos años a nuestra Insti-
tución, con el mismo cariño y dedicación de su primer día. 
Cuántas generaciones habrán visto irse y cuantas nuevas 
caritas ven en los hijos de aquellos sus primeros alumnos o 
estudiantes a quienes sirvieron.  GRACIAS Y FELICIDADES 
A TODOS, pues gran parte de estos 50 años, se deben a us-
tedes y muchos otros que ya no están con nosotros. Creemos 
que Dios los puso en esta institución con una finalidad, como 
bien nos lo dijo dona Eli Rojas mediante  el versículo siguien-
te: 

 

“”Levantate, resplandece y deja que la Luz del Señor caiga sobre ti. 
Busca al Señor y pídele que te muestre claramente, cómo, cuándo y 
dónde prepararte para el trabajo y ministerio que tiene justo para ti desde 
antes de la fundación del mundo” 

 

 

Que Dios los bendiga.  

 

 

50º ANIVERSARIO   
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Hace mucho tiempo, aproximadamente mil 

quinientos años, en el pueblo llamado 

Patára en las costas del Mar Mediterráneo 

en Europa Central, nació un niño de padres 

muy ricos y le pusieron por nombre Nikela-

os que quiere decir "la victoria del pue-

blo".En castellano, es Nicolás y en 

inglés ,Claus. 

Este niño desde muy pequeño desarrolló un profundo amor 

por el Maestro Jesús, y se hizo la promesa de vivir como Él: 

ayudando a los pobres, sanando enfermos, perdonando a sus 

enemigos, haciéndole el bien a todos y dejando que los niños 

se le acercaran para bendecirlos. 

Los padres de Nicolás se murieron cuando el todavía era un 

adolescente y quedó rico siendo muy joven.  Comenzó a usar la 

fortuna que heredó de sus padres para hacer el bien a los de-

más. 

Un amigo de Nicolás o Claus, tan rico como él, 

quedó arruinado y con tres hijas que mantener, el 

pobre hombre se vio tentado dar en adopción a sus 

hijas para que no pasaran hambre. Claus se enteró 

del asunto y para que su amigo no hiciera esto, cada 

noche se subía al techo de la casa de su amigo, baja-

ba por la chimenea y a escondidas le dejaba fantásticos regalos 

en oro. 

Muy cerca de Patára en un pueblo llamado 

Myra había un religioso que estaba muy viejo, 

cansado y no encontraba quien lo sustituyera 

en su cargo y un día en oración le dijo a Jesús 

que ya no aguantaba más y que al próximo 

hombre que entrara por las puertas de la iglesia,  le daría su 

cargo. Claus que pasaba en ese momento por allí se le ocurrió 

entrar, y al hacerlo, sorpresivamente fue convertido en el en-

cargado de la Iglesia de Myra. 

Fue así como Claus se dedicó a lograr que la gente pusiera 

en práctica las enseñanzas de Jesús. 

Todos los Diciembre,  se dedicaba con esmero a recibir el 

Espíritu de la Navidad, celebrando el día veinticuatro, el naci-

miento de Jesús, repartiendo en su nombre, regalos a la gente, 

especialmente a los niños. 

Un 5 de Diciembre cuando Claus se preparaba  para recibir 

la Navidad, Dios lo llamó a Su lado para que Lo ayudara desde 

el cielo en las festividades navideñas. En recuerdo a  Nicolás, 

que dejaba regalos en esa época, se empezó la costumbre de 

dar regalos en esas fechas. Esto llenó de ilusión y esperanza los 

corazones de la gente que se enteraba de La verdadera historia 

de Nicolás , hoy llamado San Nicolás o Santa  

Pero, ¿por qué se viste de rojo y con bo-

tas? 

Porque un pintor que se llamaba Haddom 

Sundblom que trabajaba para la fábrica de 

bebidas Coca Cola, se le ocurrió pintar a 

Santa muy alegre y bonachón, con una 

barba blanca, barrigón,  y vestido de rojo, 

llevando una bolsa llena de juguetes, que encantado se tomaba 

una gaseosa.  

Fue tan popular, que hoy en día muchos niños del mundo y 

muchos adultos también, esperan que Santa baje por la chime-

nea y les deje un regalo al pie del arbolito la noche de Navidad. 

La verdad es que Claus   de alguna forma sigue vivo ayudan-

do a niños y adultos como lo hacía cuando vivía en la tierra, a 

través de personas que como él quieren hacer el bien al próji-

mo. 

De cariño  se le llama de muchas ma-

neras, como Papá Nöel o San Nicolás. Le 

han imaginado una casa en el Polo Norte 

con un trineo tirado por renos, gnomos 

que fabrican juguetes y para no verlo so-

lo, le han inventado hasta una esposa llamada "Señora de 

Claus". La humanidad ha hecho todo esto porque quiere recor-

dar a  este buen hombre  del mediterráneo, lo bella que fue su 

vida y por lo mucho que favoreció a los más necesitados. 

Acuérdate, que Claus solo siguió el mandato de Jesús y es lo 

que verdaderamente debemos tener presente.  

Cuando veas un Santa Claus o un “Colacho” o como le quie-

ran llamar, recuerda que solo debe significar el amor y la ilu-

sión por el Nacimiento de Nuestro Señor Jesucristo. Que detrás 

de cada persona que da un regalo o hace una buena obra en 

Navidad ,está Jesús, prodigando su bendición y que el gordito 

de barba blanca y vestido rojo es solo instrumento creado por 

el hombre que lo ayuda a esparcir mucha alegría, con su incon-

fundible risa y su lindo    Jo, Jo, JOOOOOOOOOOOOOOOOO. 

Conoce la verdadera historia  

¿Sabes quien fue Santa Claus o San Nicolás?  
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History 
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Las manifestaciones sociales realizadas el lunes 23 y mar-
tes 24 de octubre; convocaron a grandes sectores del país a 
las calles; con el objetivo de demostrar una clara inconfor-
midad con respecto a  la aprobación del Tratado de Libre 
Comercio con Estados Unidos. 

 El debate de este tema trascendental en la Asamblea 
Legislativa; según propios diputados ha sido insuficiente y se 
ha concluido en la comisión, sin la discusión necesaria.  

   Se hicieron presentes representantes de todos los sec-
tores del país: profesores, estudiantes, delegados de mu-
chas instituciones públicas y privadas, grupos sindicales, di-
putados, agricultores, artistas y hasta familias enteras. El 
contexto de estas manifestaciones era una marcha pacífica a 
lo largo y ancho del país; para expresar en el sistema de-
mocrático y libre en el que vivimos; que la voz del pueblo no 
puede, ni debe ser ignorada. 

  Las manifestaciones sí tuvieron una gran repercusión, 
contrario a lo expresado por los medios de comunicación 
más populares, los cuales se encargaron de minimizar el  
resultado de éstas. 

Pero el éxito de miles de personas que desean el bienes-
tar de su país y son capaces de expresar y luchar por lo que 
creen justo; no está determinado por la cobertura y el apo-
yo de medios de comunicación totalmente capitalistas, que 
según sus intereses dicen lo que les conviene decir y ense-
ñan la mejor cara de la moneda según sus propias visiones. 

En la ciudad de San José, y en los cantones más impor-
tantes de todas las provincias del país; los ciudadanos con 
música, discursos y panfletos desfilaron pacíficamente y con 
fe en ser escuchados y tomados en cuenta; por un gobierno 
que ha dejado de gobernar por y para el pueblo y ha empe-
zado ha velar por los intereses de ciertos políticos/
empresarios; que obviamente no representan a la mayoría. 

El ministro de seguridad nacional, calificó las marchas 
como la opinión retrógrada de unos pocos anarquistas e 
izquierdistas; pero lo que él no sabe y lo que aún muchos 
políticos pretenden ignorar, es que el pueblo logró recono-
cerse en las calles y que más que una 
demostración al gobierno, fue para el 
pueblo mismo en la que reafirmamos 
el carácter valeroso y civilista que ca-
racteriza al verdadero ser costarricen-
se .Porque  todas las personas que se 
unieron a las marchas, por un llamado 
de su conciencia y de su Patria; son 

costarricenses valientes y luchadores que no van a permitir 
ser aplastados por una supuesta política comercial  que re-
sulta indispensable para Costa Rica; pero que en los térmi-
nos en que se encuentra ahora  va a hundir a los más pobres 
con su estandarte de política neoliberal y va a apresurar el 
triste  debilitamiento en el que se encuentra el Estado. 

“Sucede entonces que muchos ciudadanos conscientes, 
que son tachados de extremistas, de comunistas y de anti-
costarricenses, tienen que hacer uso de medios como Inter-
net para manifestar sus posiciones. Tenemos voto pero no 
contamos con voz para manifestarnos...La voz del pueblo no 
puede ser escuchada, ni siquiera en los medios de comuni-
cación masivade mayor circulación y poder”, Estas palabras 
del expresidente Luis Alberto Monge son una clara evidencia 
de que los oponentes al  TLC no son ningunos ignorantes y 
realmente están preocupados  por  la situación que se pue-
da desencadenar por causa de las posiciones encontradas. 

Conviene reflexionar, que ante esta polarización de ide-
as, debe prevalecer el consenso, la lucha por la paz, el respe-
to de todas las partes. Los valores civiles del costarricense 
como legado intangible, deben trascender a los intereses 
económicos y políticos. 

En un llamado a prudencia al señor presidente Oscar 
Arias, el diputado del Frente Amplio, José Merino del Río 
expresa: “Le recuerdo que el pueblo no tiene que pedirle 
permiso a nadie para luchar por sus derechos; especialmen-
te cuando los poderes políticos  actúan para defender inter-
eses de minorías económicas, la gente tiene el derecho de 
expresar su rechazo por las vías de la protesta que garantiza 
nuestra Constitución y toda la historia universal de lucha por 
los derechos humanos.” 

 Antes de tomar una posición con respecto al TLC, es 
nuestra obligación como ciudadanos, el informarnos  y  pen-
sar  solidariamente, sin permitirnos cegar por el egoísmo. 
Paralelo a esto es imprescindible el respeto a las opiniones 
de los demás, aunque sean diferentes y aun más importan-
tes es el saber escuchar; ya que los dirigentes de este país 

LO QUE CALLAN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN TRADICONALES… 
Por: Carolina Quintero V. 

OPINIÓN   



 Página 11                    El Faro 

¡Un cambio por hacer en esta navidad! 
 Por Margarita y Carlos Morales Alfaro 

 

Ya estamos en noviembre mes que antecede a la navidad y la gente se 
apresta a celebrarlo debidamente. Todos buscan tener más recursos para 
esa época y poder hacer cosas importantes para sus seres queridos. Otros 
procuraran viajar y tener días de  descanso, mientras los comerciantes ven 
a la navidad como una marca registrada. 

 

 Sin embargo, en esta reflexión queremos recordar que el verdadero sen-
tido de la Navidad es vivir una época de amor y paz, momento para compartir sonrisas y momentos 
especiales con personas muy queridas para nosotros. 

 

 La palabra navidad proviene de natividad o nacimiento. Es decir, el nacimiento de alguien. Jesu-
cristo es el ser cuyo nacimiento se celebra en esos días.  

 

 Aunque  sabemos que Él no nació un 24 de  diciembre, en los primeros siglos del cristianismo se 
escogió  esta fecha para quitar celebraciones paganas que se realizaban en Europa y la cuenca del 
Mediterráneo. 

 

 Por  eso es que es tan especial la navidad, sobre todo para los cristianos, ya que celebramos el 
nacimiento de Jesucristo.  

 

 Se supone que ese debería ser el motivo principal para celebrar en estas fechas, sin embargo 
hemos cambiado nuestro sentimiento y ahora solo esperamos que sea diciembre para poder com-
prar regalos, salir a pasear y malgastar nuestro dinero, en lugar de buscar hacer el bien e intentar 
ayudar a las personas necesitadas tal cual lo hizo JESUCRISTO. 

 

 Cada uno de nosotros tiene mucho amor en el corazón y deberíamos compartirlo con cada una 
de las personas que están a nuestro alrededor, seamos mas humildes en esta época y no nos llene-
mos de orgullo por nuestro dinero y por los regalos que vayamos a recibir de cada uno de nuestros 
padres. 

 

 Este es el verdadero espíritu de la navidad, el cual hace que nos sintamos felices en cada mo-
mento, el cual nos hace mostrar una gran sonrisa y el cual hace que deseemos dar de nuestro cari-
ño a las otras personas, busquemos este espíritu tan hermoso e intentemos hacer una cambio en 
esta navidad del año 2006 

 

 ¡¡¡Feliz navidad y felices vacaciones a cada uno de ustedes!!! 

REFLEXIÓN  
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ansalasram@gmail.com 

La presión que crea  
el corazón humano,  

al latir,  
es suficiente  

para lanzar la sangre  
a 10 métros de altura.  

Si gritaras durante 8 años, 7 meses y 6 días,  
producirías suficiente energía sonora  
para calentar una taza de café.  
(¡No parece que valga la pena el esfuerzo!). 

 
Los elefantes son los únicos animales que no 

pueden saltar. 

 
El músculo más fuerte del cuerpo es la lengua.  

 

Por término medio, la gente le tiene más 
miedo a las arañas que a la muerte.  

 

Los osos polares son zurdos 

ENTRETENIMIENTO  
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Golpearte la cabeza contra la pared quema 150 calorías por hora.  

Las mariposas saborean 

con sus pies. 

Algunos leones se aparean más de 50 veces al día. 

Un cocodrilo no puede sa-

Cada rey de las cartas representa  
a un gran rey de la historia: 

 
Espadas: El rey David. Tréboles: Ale-
jandro Magno. Corazones: Carloma-

gno. Diamantes: Julio César. 

Es imposi-

ble estornu-

dar con los 

ojos abiertos. 

 

Las estrellas de mar 
no tienen cerebro. 

Multiplicar 111,111,111 

x 111,111,111 = 

12,345,678,987,654,321 

 
La pulga puede saltar 350 veces la longitud de 

su cuerpo. 
Es como si una persona saltara la longitud  

de un campo de fútbol.  

ENTRETENIMIENTO  
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Por  Carlos Manuel Morales Alfaro 

 

En la ciudad de Atlanta (Georgia) el 8 

de mayo de 1886 un farmacéutico llamado 

John S. Pemberton desarrolló la fórmula de 

un jarabe para una bebida "deliciosa y re-

frescante". Su contable, Frank Robinson, 

ideó la marca y diseñó el logotipo. En sus 

comienzos, fue introducida comercialmen-

te como "un tónico efectivo para el cere-

bro y los nervios".  

Un pasacalle colgado en la farmacia 

Jacob, invitaba a los peatones a disfrutar 

de la Coca-Cola. En 1886, Coca-Cola vendía 

un promedio de nueve gaseosas diarias. 

En su primer anuncio publicitario, en el 

rotativo Atlanta Journal el 27 de Mayo de 

1886, se ponía de relieve sus grandes cuali-

dades como bebida y refresco: "Deliciosa, 

Refrescante, Estimulante y Vigorizante". La 

marca fue registrada el 21 de enero de 

1893 en la oficina de registro de la propie-

dad industrial en los Estados Unidos. 

 

 

 

En 1897 se produjo la primera exporta-

ción del producto fuera del país. 

Para 1898, solo 12 años después de 

creada Coca-Cola, se bebía en todos los 

estados de los Estados Unidos. 

El 28 de diciembre de 1899 se reunie-

ron por primera vez todos los empleados 

de la compañía... un total de 20 personas. 

En la actualidad se calcula que trabajan 

directa o indirectamente para Coca-Cola 

un total aproximado de más de 8.000.000 

de personas. 

La primera aventura de Coca-Cola en 

Europa fue en 1921, con unos resultados 

desastrosos. El refresco provocaba intoxi-

caciones. Nadie había advertido a los em-

botelladores que los tapones de corcho 

que se utilizaban se tenían que esterilizar, 

que el agua fuera pura y no alcalina, ya que 

las bacterias del jarabe reaccionaban rápi-

damente al contacto con el corcho y pro-

ducían una bebida tóxica. 

 

 

Coca-Cola llegó a España en los años 

veinte y pudo ser degustada por un núme-

ro reducido de consumidores, pero no fue 

hasta los años 50 cuando realmente em-

pezó a estar al alcance los españoles, vein-

te años después de la constitución de The 

Coca-Cola Export Corporation, cuyo fin era 

extender el sistema de embotelladores 

fuera de EEUU. 

En 1960, la oficina de marcas de EEUU 

decidió inscribir la botella contorno en el 

Registro Principal con la categoría de mar-

ca registrada, un hecho totalmente extra-

ordinario. Ya para años posteriores, la Coca

-Cola se convirtió en una bebida mundial, 

incluso es fácil reconocer su logotipo en 

numerosos programas de televisión ex-

tranjeros, películas, etc. 

Su verdadera receta muy pocos la sa-

ben, sus ingredientes secretos son desco-

nocidos por muchos, pero algo es cierto, 

esta bebida es capaz de producir una adic-

ción tan fuerte que es difícil dejarla. 

Mentiras sobre la Coca Cola 

Coca Cola contie-

ne ingredientes in-
compatibles con 
personas vegetaria-
nas o musulmanas.  

La acidez de la Co-

ca Cola puede llegar 
a corroer dientes y 
huesos.  

Capaz de pudrir 

en una sola noche 
un filete de ternera 
crudo si este fuese 

sumergido en un 
plato lleno de esta 
bebida.  

Limpia el ácido de 

los metales.  

La Coca Cola pue-

de funcionar como 
un limpiador de 
hogar cualquiera. 

Rociarse con Coca 

Cola previene el em-
barazo.  

ARRIBA, la fotografía del creador de la Coca-Cola: John S. Pember-

ton.Abajo, la derecha el logotipo de esta bebida patrocinando el recien-

te mundial Alemania 2006. 

DE INTERNET  

Acerca de la gaseosa más famosa del mundo 
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Curiosidades sobre la Coca-

Cola 

 El mayor anuncio de esta bebida 

está instalado sobre una colina. 

Su nombre es "El Hacha", en 

Arica (Chile), sus medidas son 

122 metros de ancho por 40 

metros de altura. Está elabora-

do con 70.000 botellas.  

 En Centroamérica hay una pla-

ya, un gran mercado, y una pa-

rada de autobús que llevan por 

nombre Coca-Cola.  

 Cada segundo del día se consu-

men cerca de 8.000 refrescos de 

"The Coca-Cola Company". Si se 

pusiese toda la Coca-Cola que se 

ha fabricado hasta ahora en bo-

tellas de tamaño normal y se 

colocaran en fila una detrás de 

otra, harían el recorrido de ida y 

vuelta hasta la luna 1.045 veces. 

 Ha habido cinco temas musicales 

publicitarios de Coca-Cola que 

han alcanzado las primeras posi-

ciones en las listas de éxitos eu-

ropeas.  

 Coca-Cola siempre ha tenido imi-

tadores. Se cuentas por centenas 

la cantidad de colas que procla-

maban ser tan verdaderas como 

la original. Como ejemplo de la 

variedad de marcas que surgie-

ron al rebufo de la original ahí 

van unas cuantas muestras: Afri-

Kola, Cafe-Kola, Candy-Cola, Car-

bo-Cola, Celery-Cola, CocaBeta, 

Coke-Ola, Cola-Coke, Cold-Cola, 

Four-Cola, Cherry-Cola, Hayo-

Cola, Jacob's-Cola, King-Cola, 

Koka-Nola, Koke, Kola-Kola, Loco

-Kola, Mexicola, Nerv-Ola, Nifti-

Cola, PauPau-Cola, Penn-Cola, 

Pepsi-Cola, Prince-Cola, QuaKola, 

Rococola, Roxa-Cola, Sherry-

Cola, Silver-Cola, Sola Cola, Star-

Cola, Taka-Cola, Toka-Tona, True

-Cola, Vani-Cola, Vine-Cola, Wine

-Cola, etc, etc, etc ... Los hom-

bres de Coca-Cola les llamaban 

"Fakes-Cola" (falsas colas).  

 En Junio de 1915 a la empresa 

Root-Glass se le encargó diseñar 

una nueva botella. A través del 

artesano Earl Dean, se busca en 

las páginas de la Enciclopedia 

Británica ilustraciones de los in-

gredientes que contiene el re-

fresco que inspiraran de algún 

modo el diseño de la botella. 

Una ilustración del grano del ca-

cao llama inmediatamente su 

atención y la forma aflautada le 

da la idea. Fabrica unas cuantas 

muestras antes de cerrar el hor-

no, que dejaba de trabajar en 

verano... y se consuma el error. 

El cacao nunca ha figurado entre 

los ingredientes de la formula 

original de Coca-Cola. El bueno 

de Earl, con las prisas, confundió 

la hoja de cacao con la hoja de 

coca y creó, sin imaginárselo, el 

envase más conocido del mundo. 

Teoría que derriba la leyenda de 

que la botella de Coca-Cola está 

inspirada en la figura de la mu-

jer.  

 Si algún antepasado nuestro 

hubiese comprado una sola de 

las acciones de la compañía en 

1892, cuyo valor nominativo era 

de 100 dólares, hoy tendríamos 

aproximadamente 2.000 millo-

nes de dólares por esa sola ac-

ción.  

 La ya histórica botella de Coca-

Cola figura por méritos propios 

en el MOMA, no sólo como 

magnífico ejemplo de diseño, 

sino también como producto de 

contemplación universal. 

 Sólo dos personas, en teoría, 

conocen exactamente la fórmula 

y la manera de mezclar de mane-

ra correcta todos sus ingredien-

tes. Nunca viajan juntos, ni coin-

ciden en los mismos lugares, ni 

comen los mismos platos, ni 

duermen en el mismo hotel. La 

receta secreta, denominada 

"Merchandise 7X" está guardada 

bajo llave en el SunTrust Bank 

Building de Atlanta, Georgia, cu-

na del inventor de la bebida.  

 El Papá Noel que conocemos 

hoy es el estilo de Santa Claus 

que Coca Cola creó en los años 

treinta. Su creador fue Haddom 

Sundblom, ilustrador de Coca-

Cola durante muchos años, de 

origen sueco y al que, por cier-

to, no le gustaba el sabor de 

Coca-Cola. Esta información da-

ta en 1931. 

DE INTERNET  
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Y para los que definitivamente no la ven con las sumas (o 

que la ven muy bien), les dejamos este jueguito original, que 

los tendrá enfrascados un buen rato. 

Caos de Letras 
Debes unir las letras (en orden) con una línea recta (con un 

segmento de recta, por aquello de la creatividad…) para for-

mar las palabras del cuadro. Las otras reglas son que una cada 

letra solo puede estar en una palabra (pueden sobrar letras)  

y las líneas no pueden atravesar otra línea. No hay más reglas*. 

Entretenimiento 
Kakuro 

Vamos a presentarles un juego algo similar al Sudoku, pero un poco más fácil. Las reglas son sencillas: a usted le 

dan varios números, los espacios en blanco debajo o a la derecha de ese número deben sumar ese número. Solamente 

se pueden usar números del 1 al 9 (se pueden repetir). ¡Felices sumas! 

Aquí va uno fácil, y para ayudarlos les diré que hay dos 2, dos 3, un 4 y dos 5. El otro es un poco más difícil. 

  13       13 

  22 
2 

11 
  

4 

10  
  

6     
12 

11 
    

23           

8   3     8 

24           

    4 9 

  6  

6  

    

3   5   

10       

Por Esteban Rodríguez Betancourt 

Perro 

Gato 

Pato 

Pies 

*No se permite doblar la hoja, tampoco se pueden re-
cortar las letras y pegarlas en orden. Los primeros que lo 
terminen podrán faltar a clases el 31 de abril y el 30 de 
febrero (el premio es intransferible a otras fechas). 

Entretenimiento 
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L a b e r i n t o 

Intente llegar desde inicio hasta fin, formando la palabra “árbol”. No se vale pasar por el mismo lugar dos veces o más.  

Respuestas 

Entretenimiento 
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Hemos crecido con  ellos, y poco a poco hemos llegado 
a tenerles un gran cariño, por sus enseñanzas y su com-
pañía pero sobretodo por hacer de nuestra estadía en el 
colegio más grata cada día. 

En 1982 con su pujante carácter guanacasteco llegó al Co-
legio Monterrey llegó la profesora Zobeida Viales, mejor cono-
cida como Zobe. En el 2002 tomó nuestras manos y nos ha 
guiado desde ese entonces por la brecha del civismo social.  

¿Qué es lo primero que le llega la mente al mencionar los 
siguientes undécimos? 

11-1: paz, calma y ganas de trabajar. 11-2: bulla pero con 
entusiasmo11-3: hiperactivos, indisciplinados11-4: inquietos, 
hablantines 

¿Qué se siente al saber que estos son los últimos días con 
nosotros? 

Nostalgia, realmente deseo ver al cien por ciento en bachi-
llerato y a todos graduados 

¿Cuánto tiempo lleva de trabajar en el Colegio Monterrey? 

Veinticuatro años, llenos de malos y buenos momentos. 

¿Usted realmente nos quiere?  

Sí, los veo como una parte de mi familia 

Con sus típicas charlas de Guanacaste y sus constantes re-
gañadas realmente debemos aceptar que forma parte de 
nuestras vidas. 

Profe Zobe 
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Estas son las personas que nos conocen mejor que nadie en 
nuestra institución, ya que han estado con nosotros desde que 
entramos a secundaria y por eso quisimos conocer que opinan 
sobre nuestra generación y su relación con nosotros todos estos 
años. 

Doña Vicky 

Sus manos angelicales han creado obras culinarias que han pasa-
do por nuestras gargantas con un amor de madre en cada comida, 
que han conquistado hasta al más exigente paladar del Colegio 
Monterrey. Entre ollas y sartenes nos abre su corazón para darnos 
aliento en los momentos más tristes, esta es nuestra querida doña 
Vicky. 

¿Qué siente al vernos salir? 

Mucha tristeza de ver que los años se van rápido, cabanga de que 
ya no los volvamos a ver, afuera todos se dedican a otro mundo, 
aquí es más maternal. 

¿Algún recuerdo especial?  

Son una generación muy linda como todas las que he visto pasar, 
son siete años de estar acá y 20 años como mamá Monterrey.  

¿Cuál es su motivación para venir día a día al colegio?  

El amor de Dios, es todo, también el cariño con los chiquillos y 
querer hacer lo mejor para hacerlos sentir como en su casa, yo soy 
así siempre y con todos. Eso enseña el amor de Dios. 

¿Qué nos dice a la hora de irnos?  

No cambien su manera de ser, son muy especiales, que sean 
siempre los mismos y no vean a los demás por encima.  
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Entró al cole con nosotros en el 2002, con un 

nuevo reto por delante, un poco de nostalgia por 
dejar su país y un acento que la delataba. Nos ha 
visto reír, llorar, y pelear pero sobretodo nos ha 
visto crecer y madurar. Ahora con dolor dee ver-
nos partir nos dice un nostálgico hasta luego y 
mucha suerte. Dios los bendiga. 

¿Qué siente al vernos terminar esta etapa de 
nuestras vidas? 

Es difícil, los he visto crecer y cambiar. Uste-
des son una parte muy importante para mí y 
siento nostalgia de verlos partir, pero les deseo lo 
mejor en sus vidas.  

Usted entró al cole cuando apenas se estaba 
instalando en Costa rica, ¿le ayudamos nosotros 
a sentirse más en casa? 

Sí me fue más facil. Adaptarme a ustedes fue 
parte del cambio pero la alegría que me transmit-
ían hizo las cosas más fáciles. Tambien me ayu-
daron como profesional para adaptarme a la en-
señanza de aquí, que es diferente a la de cuba. 

Entre risas y regaños hace las clases amenas, 
con sus frecuentes “ay lo mato!” o su “dejen sus 
boberías muchachos” nos ha preparado para 
pruebas difíciles y aunque sea un poco estricta 
como profesora sigue siendo una cariñosa con-
sejera para todos nosotros. 

Profe Lourdes 
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Manuel Peralta se ha caracterizado por su 

sencillez y honestidad a la hora de dirigirse a los 
estudiantes. Ya sea con sus consejos o simple-
mente con las clases nos ha enseñado parte de 
lo más importante en nuestras vidas: Dios.  

¿Cómo resume usted su estadía en el Colegio 
Monterrey? 

A nivel ministerial me ha ayudado en abrir mi 
perspectiva porque empecé a rozarme con alum-
nos y familias, incluyendo la consejería, 

¿Como alumnos de undécimo, cual cree usted 
que es la enseñanza más importante que debe-
mos llevar con nosotros? 

Que deben depender del Señor en todo, princi-
palmente en el matrimonio y en su profesión. 

¿Qué opina usted de la generación saliente? 

Hay gente que tiene llamamiento pero hay 
otros que tienen el conocimiento y no lo siguen.  

¿Qué mejoras propone que deben realizarse 
en el colegio? 

Me gustaría que hubiera una capilla y no de-
ben haber grupos tan grandes, o ampliar la infra-
estructura, también debe continuar el énfasis en 
inglés, llegar a ser bilingües, ya que hay capaci-
dad.  

Querido para muchos y no tanto para otros aún 
así tenemos la seguridad de que el  Profe Manuel 
ha puesto toda su dedicación y amor para tratar 
de guiarnos por el camino correcto.  

 

Reportaje de Diego Mora, Carla Álvarez, Mar-
cela Jiménez, Eduardo Bolaños y Sergio Masís, 
11º 

Profe Manuel 
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La Lora Minerva 
Anel y Emma 

♡Kirshani y Guillermo 

♡Jimena del 3-2 le gus-

ta José Luis del 3-2 

♡Javier por Carolina 

♡Guillermo X Jacqueli-

ne 3-2 

♡J. Luis X Fio 3-2 

♡Carolina X JL 3-2 

♡José Luis X Sofía 3-2 

♡Silvia X José Luis 3-2 

♡Ximena X Andrés 3-2 

♡Jackeline X Javier 3-2 

♡Melissa 3-2 X Jose 

Luís 

♡Viviana X Esteban 3-2 

♡Fiorella X Maikol 3-2 

♡Carol 3-1 X Esteban 

♡Esteban 3-2 X Mónica 

♡Maikol X Fabiana 

♡Andrés 3-2 X Carol 3-

1 

♡Alfonso X Melissa 

♡Fiorella X Javier 

♡Fabián X Melissa 

♡Alfonso X Daniela M 

3-2 

♡Andrey X Fabiana 

♡Daniela Solano X Da-

niel Lacayo 3-2 

♡Daniela x José Luis 

♡Alfonso X Cata 6-1 

♡Julia X Aragón 4-1 

♡Argüello X Claudia 

♡Jorge X Prisilla 

♡Kalla X Gabriel 

♡Josué X Julia 4-1 

♡Juan X Fio 

♡Jaasai X Bolaños 4-1 

♡Jaasai X Juda 4-2 

♡Checho X Gretchel 

♡Josué H X Isabel 

♡4-1 Christian X Gret-

chel 4-2 

♡Gabriel X Karla P 6-1 

♡Pablo A x Deborah 

♡Sergio y Amanda 

♡Ulate X Paula 

♡Josué X Jennifer 

♡Bolaños X Marianela 

♡Mónica X Jorge 

♡Jeffrey X Fio H 

♡Nati X Sergio 

♡Jaasaí y Bolaños son 

novios 

♡Daniel y Alejandra: 

por fin novios 

♡Sebastián X Andrea 

♡L Fer X Paula 

♡Jonathan X Jimena 

♡Sergio X Isabel 

♡Fiorella X Juancito 

♡José Daniel B X Emma 

♡Gabriel X Claudia 

♡Steven X Amanda 

♡Juan X Julia 

♡Jaasaí X Sebas 

♡Ulate X Isabel 4-1 

♡Checho X Machita 

♡Irina X JPH 

♡Daniel X Alejandra  ♡ 

se aman 

♡Marianela ama a Joel 

♡Andrea X Galleta 

♡Juan quiere ser novio 

de Fiorella, pero Fio-
rella no quiere 

♡Steven X Maripaz 

♡Jennifer X Jorge 

♡Alfaro X Orozco 

♡Sofía X Daniel 

♡Jeffrey X Macha 

♡Steven X Machita 

♡A Amanda le gusta 

Steven 

♡Grechell X Ignacio 

♡Isabel X Judá 

♡Nazareth X Milanes 

♡Paola X Aragón 

♡JPH X Mónica 

♡Jorge X Irina 

♡Gabito X Karlita 

♡Hernández X Jennifer 

♡Dicen que a Rebeca 

DE VERDAD le gusta 
Adrián 

♡Checho y Gretchell 

son novios 

♡Armando X Gaby 

♡Natalia X Judá 

♡Christian X Tiffany 

♡Kevin X Amanda 

♡Nagarit X Álvaro 

♡Hernández X Alejan-

dra 

♡Chino X Andrea 

♡Daniel X Alejandra 

♡Fran X Paula 

♡Isabel X Andrés 

♡Fio X Judá 

♡Paula X Daniel 

♡Paula X xxxx 

♡María Fernanda X 

Jonathan 4-2 

♡Paula X Andrés 

♡Ale x Dani 

♡Jonathan X Isabel 

♡Paula X Francisco 

♡Sebas X Andrea 

♡Mª Fer X Jefrey 

♡Maripaz L x xxxxxxxxx 

♡Alejandra, te amo, 

atte Daniel. 

♡Mila X Ale 

♡José X Jimena 

♡Judá ama a Paula 

♡Kimberly y Sergio 

♡Daniela B y Sergio 

Loría 5-2 

♡Kristen 5-2 X César 5-

2 

♡Sergio Loría 5-2 X 

Daniela 5-2 

♡Saborío 5-2 X Daniela 

H 5-1 

♡Kimberly 5-2 y Sergio 

5-2 

♡Daniela H 5-1 X Hen-

ry 5-2 

♡Tamara X Sergio Loría 

♡A Esteban, Sabo y 

Luis Diego les gusta 
Daniela Hernández 

♡Donald X Andrea 

♡Fernando X Pao 

♡Maria Fernanda y 

José David 

♡Saborío 5-2 X Daniela 

H 5-1 

♡Daniela H 5-1 x David 

M 6-1 

♡Donald X Magaly 5-2 

♡Fernando le pidió jale 

3 veces a Daniela Bo-
nilla 

♡Carlos 5-1 X Tati 

♡Estephania ama a 

Johan 

♡Nicole 5-1 X Restrepo 

5-2 

♡Andrés B 5-1 X Ana 

Catalina 5-1 

♡Valery X Andrés Sola-

no 

♡Restrepo X Daniela B 

♡Vivi X Checho 

♡Abdiel X Andrea 

♡Carlos X Ana Catalina 

♡Xavier X Adriana 

♡Adrián X Mariana 

♡Mónica X Esteban 

Saborío 

♡Daniela x XXXXX 5-1 

♡María X Palito 

♡José D 5-1 y Nicole se 

aman 

♡Andrés X Mariana 

♡J Ed X Daniela H 

♡Tatiana X Palito 

Hola chicos, chicas Aquí van los últimos mensajes de la Lora 

por este año. ¡Gracias, nos vemos el próximo año, si dios quiere! 

¡La que nada se reserva! 

Lora Minerva 
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♡Me encanta Jonathan, atte 

XXXXXXX X de la sección X-

X 

♡De Kirshani: te amo Guiller-

mo con todo mi corazón♡ 

♡Juan, ¿quieres ser mi novio? 

Atte Fio 

♡Gretchel, te amo con todo 

mi corazón, te amo mu-

cho… ah otra cosa ¿quieres 

ser mi novia? TE AMO 

♡♡♡♡♡♡♡♡♡ 

♡Dice Jeffrey: ¿Mónica quie-

res ser mi novia? 

♡Jeffry dice a Susana: 

¿quieres ser mi novia? 

♡Steven guapo, mi amor, te 

adoro con todo mi corazón, 

te amo mucho, mi vida sin 

ti no es nada y solo quería 

decirte que quisiera ser tu 

novia, atte Amanda. 

♡Gretchell, eres muy linda y, 

una cosa, ¿quieres ser mi 

novia? 

♡Te amo xxxxxx de xxxxxxx 

♡Bermúdez e Irina se adoran 

♡Machita: te quiero mucho 

cuando nos vemos. Atte 

Checho 

♡Machita Machita, ya no 

aguanto cortemos de Che-

cho 

♡Machita desde que te vi no 

he dejado de pensar en ti 

ya no aguanto TQM Che-

cho 

♡Checho decídase!!! 

♡De Daniel Para Alejandra: 

Alejandra te amo nadie es 

tan bonita como tú. Tu eres 

la única niña que amo quie-

res ser mi novia. Atte: Da-

niel  

♡De Alejandra Para: Daniel: 

Si acepto yo te amo como 

tú me amas a mí, si quiero 

ser tu novia TQM. 

♡Te amo Ale 

♡Andre, yo te amo 

♡Quiere ser mi xxxxx xxxxxx 

♡Yuca: Isabel TQM ¿quieres 

ser mi novia? 

♡Daniela H (5-1), te amo con 

todo mi corazón, ¿quieres 

ser mi novia? 

♡Johan te pido jale Daniela 

♡♡ ¡Palito te amo! XXXXXX J  

Declaraciones 
♡Un saludo 

muy especial para Carolina 
y Sofía y Jimena C. Atte: 
Melissa 3-2 

♡Saludos a Teacher Geraldi-

ne y Erika Krumm de Vivia-
na Montalto Cruz 3-2 

♡La Profe Chimmy es toda 

pura vida 

♡Hola pulpo y clase 

♡Un saludo muy especial 

para Andrea TQM 

♡Alfonso no juegue de fuerte 

con Catalina 

♡Argüello, no juegue de gra-

cioso 

♡Paola está celosa X Jaasaí 

♡Jorge es MUY lindo 

♡Pablo A  es muy guapo 

♡Argüello, olvidá a Claudia 

♡Cata y Emma: I ♡ you, Atte 

Julie 

♡Isabel eres una buena com-

pañera 

♡Saludos a la Profe Sandra 

♡Paola quiere MUCHO a Bo-

laños 

♡¿Alguien sabe como va lo 

de Daniel y Ale? 

♡Un saludo a la T. Erika de 

Fabiana 

♡Saludos a la Profe Sandra: 

eres la mejor 

♡Un saludo a la Profe Sandra 

y a la profe Katty. Porque 
son las mejores profes. Atte 
Fio 

♡Saludos a la Profe Sandra 

que cae muy bien. Atte 
Juan. 

♡Saludos a la Profe Sandra y 

a la Profe Katty del 4-1 

♡Vamos Palito, lléguele a 

Claudia 

♡Viva la S hoy mañana y 

siempre 

♡¿Diay Paola, qué pasó con 

Bolaños? 

♡Fio de juegue de … 

♡Susana, eres una buena 

amiga 

♡Fiorella (4-1) tranquilísese 

♡Un Saludo a Natalia 4-1 

TQM 

♡Claudia es muy muy muy 

muy muy muy … bonita. 
Atte: xxxxxxx 

♡Fio, dele bola a Jorge, po-

bre de él. 

♡Alejandra y Daniel, la pareja 

ideal. 

♡Un saludo para Luis Fernan-

do, Paula, Alejandra y la 
Profe Katty. 

♡Un saludo para Valeria del 

3-1 

♡Johan, pida jale a Daniela 5-

1 

♡Kimberly, no sea mal pen-

sada 5-2 

♡Un saludo a Daniela H 5-1, 

sos un sol ☼. 

♡Joel X Jimena 

♡Natalia pídale jale a Luis 

Diego 5-2 

♡Para Dani 5-1 de Vale 5-1: 

Dani te quiero demasiado 
nunk-kambies Por siempre 

friends ♡ 

♡Adrián, pídale jale a Maria-

na 

♡Alfonso, no insista con 

Mónica. 

♡Restrepo, tu puedes con 

Nilsi vamos! 

♡Prisila Suñol le recomienda 

a Sergio Carmona que no 
espere más y que le pida 
jale a Tatiana. 

♡Palito, suerte con marifer. 

Att Prisilla S 

♡Priscilla: no te creas la últi-

ma Coca Cola en el desierto 

Para Secundaria 
♡ Joshua 8-1 X Melissa 8-1 

♡ Priscilla del 9-4: deje de pegar-

se las medias a las piernas  

♡ Ana Laura de 8ctavo es MUY pre-

ciosa. 

♡ Machita es muy bonita (y no lo 

dice Checho) 

♡ ¡Priscilla tiene las medias muy 

bien puestas! 

♡ Priscilla Vega se pone goma en 

las medias 

♡ Diana X David Barrientos 

♡ Krissel 5-1 X Eduardo 10 

♡ Kristen 5-2 X David Barrientos 8 

♡ Un saludo a los que mandan 

saludos o declaraciones y al 
final no ponen el nombre. Atte: 
Anónimo 

♡ Un saludo a María, a Chio y a 

Linda (espero que lo lea) 

♡ Un saludo a Brenda, Ashley, 

Rebeca y Luigi de 8. 

Saludos y Co-

Lora Minerva 
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 Vindas x Bustamante 

 Badilla x Torticulis 

 Elizabeth x Diego 

 Zuly x Oviedo 

 Max x Valeria 7-1 

 Nacho x Sofía 7-1 

 Valeria x VIndas 7-2 

 Solís x David  Cal-

derón 

 Bryan “guapo”. Atte, 

Chio! 

 Elías “galán” Atte, 

Bibi 

 Fio 6º x chino 7º 

 Joseline x Nacho 

 Doradito t.q.m. 

 Joseline 

x Campos 7-3 

 Andrea x Xu 

 Max x Valeria 

 Choto x Karla 

 Campos “lindura”  

 Zuly x Ignacio 

 Diego Páez 7-1 x 

Bárbara A.  

 Dilo x Campos  

 Moro del 7-3 estás 

guapísimo 

 Dani x Pablo 

 F. Sawyers x Sewell 

 Franco y el gemelo 

 May 10-2 x May 10-2 

 Andrea 8º Carlos9º 

 Cuba y Calderón 

 Lucia y Montiel 

 Thin y Andrea  

 Dani Ramírez y 

Hernández  

 Esteban x Paola 

 Daniela x Badilla 

 Karla x Manuel 

 Elías x Ángel 

 Hdz y Rmrz.!!! 

 Caves x Pao 8º 

 Francisco de9º x Ma-

ria José 7º 

 Maricruz7-1 x David7-

2 

 Marianne x Kiu  

 

Un saludo a Meli del 8-2 atte, 
Monse. 
Feliz cumpleaños, Prof. Dan-
nia>31 de oct. 
Un saludo para las del 8-2
 Guapas!! Won 
Un saludo para Monse 8-2 y a  
Brenda 8-1 
Un saludo para Brenda y Ashley 
8-1, están preciosas‼‼ 
Pao P. 9-4> Eres 1 persona súper 
especial. TQM. 
Meli y Dani, Las quiero un 
montón, atte., Lu. 
A todos los undécimos mis dese-
os y bendiciones, que el Señor los 
bendiga. Los quiere. OLLE 
¡Felicidades! A todos los jóvenes 
de Undécimo Año con cariño, DO-
ÑA ELI  
Un saludo para Dani Lulu Marie-
lla Andrea Colo Glory Mari Raque, 
están como quieren wow que gua-
pas, sigan así! 
Un saludo para Ika 9-3  
Felicidades Undécimos, por su 
esfuerzo en Bachillerato.El Faro. 

Solís baje de esa nube 

Solís x Diego Páez  

Solís, Diego no te quiere  

“Torticulis” ¡Como que Badilla 
la dejó botada x Valeria! . 

Francisco Canales y Paola Ca-
macho???? 

Maria José Bustamante, deje 
a Ignacio.  

Campos x Joel 

David B.: que no se le suba el 

programa a la cabeza  

Andrés, ya deje en paz a An-
gie. 

Sebas q??? y Pame q??? 

Calderón 7-1 deje de pedir a 
Sofía 7-1 

Daniel x Polla 

Dilo, te quiero mucho atte, 
Pelufin 

Fabi 8-1, Lunchi qué? 
 

Diego 7-1 deje de ser tan po-
llo 

Fresita x Paola P. 

Paola García, por cada canario 
que ignora salen 9 más. 

MAx deje el ligue con Valeria 

Choto dése por vencido 

Taic@n Pura paja!  

Lora Minerva 
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♡ Montserrat y Melissa Cama-

cho…8-2 >>en busca de sus amores. 

♡ Ignacio, no le haga caso a An-

drea Lu. 

♡ Colo, Glory y Raque, que gua-

pas están… 

♡ Me encanta el caminado de 

modelito de Vieto… Ja! 

♡ Chio y Bryan, que linda pareja 

9º 

♡ Gloriana 8-2  Supérelo! 

♡ Vieto, buen hiqui  

♡ Ignacio, lléguele a Zully 

♡ Mariela ojo con Calderón 7-1 

♡ Oscar 9º, estás como quieres! 

♡ Badilla 7-2 se declaró 

 
♡ Priscilla Obando 9-2… y Gully??

10-2 

♡ Zuly: ya lo… a César?? 

♡ Hernández, prepárese <> atte, 

7-1 

♡ Caro, tenga cuidado con An-

drea, Mariela y Mantiel 

♡ Pao P, estás guapísima!!! 

♡ Entre Marianne y Joshua to-

davía hay algo!!! 

♡ Soto 10-2  m m m m 

♡ Las octavas están guapísimas 

LOS ÚLTIMOS DE   UNDÉCIMO 

Los undécimos tuvieron un gesto úhermso al donar 125000 colones a la 

Profesora Mirtha Acuña  para hacer frente a su enfermedad. Esta obra de 

amor  es el sello de oro  de la Generación en su paso por el Colegio.  

                                  ¡BENDICIONES PARA TODOS! 

- Bita Te amo.                                                 -Nene, no se desanime, Dios te ayudará. 

-Aurelia y Mauricio, cortaron.                     -Alonso…¿Michelle, Tania o Gloriana? 

-Diego y Carla ¿Qué pasó?                           -Hanzel, póngase las pilas con Mariela. 

-Oscar L.,  ¡no todos gozan                           —Titoy, ¿ya lavó la ropita? 

de la misma  el cole..!                

-Undécimos, qué buena cena                       -Daniela y Sebas, pónganse vivos. 

de graduación.                                                -Yoyo, te vimos muy goloso en la fiesta   

Teacher Mitha, no te 

desanimes, Dios no te aban-

dona y te protege siempre. 

Todos te queremos. 

Lora Minerva 
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efectivo el pasado 30 de octubre en el Hotel Meliá Corobicí. En el acto estuvie-

ron presentes el presidente de la FEDEFUT, Walter Niehaus y el nuevo cuerpo técnico, conformado por Hernán 

Medford, entrenador y Marcelo Tulbovits, preparador físico. El también miembro del cuerpo técnico, Oscar 

Ramírez, no estuvo presente en el anuncio. El nuevo director técnico de la selección nacional le ganó el pulso a 

los técnicos Carlos Restrepo, de Brujas, y Carlos Watson, del Club Sport Herediano. El controversial estratega, 

dijo que Costa Rica iría por el cetro de campeón en el próximo mundial, además agradeció al presidente de la 

Federación por la escogencia y a su exjefe Jorge Vergara por la oportunidad de separarse del Saprissa para po-

der afrontar el nuevo reto. Después de agradecer la escogencia, pidió a los medios de comunicación presentes, 

cambiar su actitud y dejar de criticar sin un mensaje constructivo. Pidió la unión de la prensa con la Federación y 

la Selección para afrontar de la mejor manera los próximos cuatro 

años. El timonel fue claro en que dará lo mejor de sí para sacar el 

proceso adelante y que el nombre del país se deje en alto. El es-

tratega confirmó que no dejará a un lado su comportamiento ex-

plosivo, “si peleaba por un equipo, ahora por mi país con mucha 

más razón lo voy a hacer”, añadió. El proceso se empieza con op-

timismo y se espera que acabe con éxitos y triunfos. Por lo pronto 

el primer reto a afrontar será la Copa UNCAF del otro año, donde 

se espera defender el título de campeón centroamericano y así 

empezar con el pie derecho el camino hacia Sudáfrica 2010, “soy 

positivo, venimos a ser campeones del mundo, con esa mentali-

dad iniciamos ganando y es la que siempre he tenido y eso me 

hace estar seguro de estar los cuatro años acá”, aclaró. 

El hasta hace poco entrenador del Deportivo Saprissa, Hernán Medford 

Bryan, fue elegido estratega tricolor por los próximos cuatro años, hasta llegar 

a la cita mundialista en Sudáfrica 2010 si es que se clasifica. El anuncio se hizo 

SINTESIS DEPORTIVA  

¿Quién es? 
Edad: 38 años. 

 Nació: 23 mayo 1968. 

Hernán Medford (derecha) en la presentación 

y firma del contrato. 

Hernán Medford 

 

También en Síntesis Deportiva: 

 

Rumbo a Oklahoma 

El Monterrey en los Juegos Nacionales 

Y más sobre Saprissa y la Liga... 

Síntesis Deportiva 
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Hernán Medford 

 

Jorge Martínez (Periodista) 

“Medford tiene solidez, 

credibilidad y éxito” 
Por: Esteban García. y Natalia Hidalgo. 

 

El conocido periodista de Teletica Deportes, Jorge 
Martínez, concedió una entrevista a El Faro en la que 
nos da su opinión sobre la escogencia de Hernán Med-
ford como nuevo estratega tricolor. 

 

_¿Qué le parece la escogencia de Hernán Medford 
como nuevo entrenador de la “Sele”, y creé que fue la 
decisión  correcta? 

_Me parece que fue lo correcto, dentro de las cir-
cunstancias en que se da, o sea, Hernán conoce muy 
bien el medio y eso es lo que necesita el fútbol costa-
rricense por la circunstancia en la que está, porque ya 
hay una generación confirmada que ya se fue y viene 
una nueva que tiene que demostrar. La designación 
fue la más acertada entre todas. 

 

_¿Cómo describiría el perfil del técnico después de 
haberse mostrado con el  

_Hernán Medford es una persona que tiene muy 
buen manejo del camerino, es muy respetado y eso le 
ayuda montones porque la gente que está con él le 
cree lo que él esta haciendo.  

El es una persona muy exitosa, futbolísticamente 
hablando, y eso le da mucha credibilidad, mucha soli-
dez frente a los jugadores y eso lo demostró en el De-
portivo Saprissa, evidentemente.  

Sabe rodearse de la gente que se tiene que rodear; 
tiene a Oscar Ramírez y a Marcelo Tulbovits que son 
gente muy capacitada y como grupo de trabajo saben 
hacerlo más que bien. 

 

 

 

LOGROS 
 
 

 

 

De Hernán Medford 

 

Como Técnico 

Con Saprissa: 
2002-2003: Subcampeón. 
2003-2004: Campeón. 
2004-2005: Cuarto lugar. 

2005-2006: Campeón. 
Centroamérica: 
2004: Campeón de UNCAF 
2005: Subcampeón de UNCAF 
Concacaf: 
2004: Subcampeón Torneo de Clubes 
2005: Campeón Torneo de Clubes 
2005: Tercer lugar Mundial de Clubes FIFA 

Clubes en los que jugó: 
Sagrada Familia (1986) 
Saprissa (1987-1990) 
Dinamo Zagreb, Yugoslavia (1990) 
Rapid Viena, Austria (1991) 
Rayo Vallecano, España (1991-92) 
Foggia, Italia (1992-93) 
Saprissa (1993-94) 
Pachuca, México (1994-97) 
León, México (1997-2000) 
Necaxa, México (2000-2001) 
Saprissa (2001-2002) 
Mundiales en los que participó: 
Mundial Infantil (China 85) 
Mundial Mayor (Italia 90 y Corea-Japón 2002) 

Goles revelantes: 

Marcó primer gol de Costa Rica en un Mun-
dial (China 85). El gol a Suecia que permitió la 
clasificación a la segunda ronda en Italia 90 y 
gol en la victoria de Costa Rica frente a México 
en la hexagonal final para Corea y Japón 2002. 

Síntesis Deportiva 
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_¿Cree que se debe de dar el cambio generacional desde el principio o 
seguir convocando a experimentados? 

_Sí, yo creo que ya es hora de hacer cambios en la selección nacional, 
es hora de que vengan jugadores nuevos. Evidentemente ya hay que 
hacerlo, y no hay de otra, ya los jugadores de experiencia van de salida  y 
es hora de que vengan jugadores nuevos.         

No puedo decir como será esta nueva gamada de jugadores, hay que 
verlos ya probándose en instancias duras y difíciles como son las elimina-
torias, ya asumiendo ellos la total responsabilidad del asunto y ahí es don-
de veremos que es lo que nos pueden dar estos nuevos jugadores. 

_¿Creé que Hernán Medford podrá sacar adelante el proceso de estos 
cuatro años?  

_Eso nadie lo pude decir, eso solo el tiempo lo dirá. Todos como ticos 
que somos esperamos que la selección nacional clasifique, que salga ade-
lante y que juegue bien.  

Yo sé que Hernán Medford conoce muy bien todo lo relacionado al 
fútbol, y la gente que va a estar a su alrededor como Oscar Ramírez y 
Marcelo Tulbovits también conocen muy bien el medio. Hernán sabe co-
mo piensa el tico, el fue futbolista, jugó con la selección; el estuvo ahí y 
sabe lo que se vive ahí, entonces mas o menos va por ahí la procesión, 
pero de que hay optimismo,  lo hay. 

 

_¿Está de acuerdo con el pedido de Hernán de unión entre prensa y se-
lección?  

_Por supuesto que debe de darse así, es que no puede ser distin-
to, no puede ser diferente. Todos somos ticos, todos somos de lo 
mismo y queremos que la selección triunfe. Eso lo digo porque 
cuando uno esta fuera de Costa Rica lo siente con más fuerza, con 
más propiedad, porque están solo prensa y la selección. En ese sen-
tido, sí tiene que darse una unión importantísima de prensa con se-
lección. La unión debe de darse, evidentemente sin alcahuetear,  
siempre con una posición  crítica y con objetividad. No se puede ver 
una cosa sin la otra.  

No tienen porque darse disputas entre la selección y la prensa. 
Evidentemente la prensa tiene que estar ahí, fungiendo su labor fis-
calizadora y viendo que todo este bien y tratar de aportar sin fana-
tismo, planes de mejora. Pero sí debe de haber un complemento pa-
ra que no se estén agarrando unos con otros sin buscar el beneficio 
de la selección y del país. 

Síntesis Deportiva 



 Página 29                    El Faro 

Si hay un equipo que se ha caracterizado por su op-
tativa en lograr un cambio generacional es el Deporti-
vo Saprissa, este equipo a lo largo del campeonato 
pasado y este torneo ha implementado jugadores de 
lo que podríamos llamar la “cantera” del equipo, son 
jugadores jóvenes que quieren una oportunidad para 
mostrar todas sus cualidades futbolísticas en el plano 
nacional e internacional. 

 
Costa Rica pide una renovación de jugadores, una 

nueva generación que enfrente los retos por venir. 
 
Un impulsador de este cambio generacional en Sa-

prissa fue Hernán Medford (ahora con la selección na-
cional) que con su astucia y confianza que depositó en 
estas jóvenes promesas combinó un “poco de todo” la 
experiencia de los veteranos junto con la esperanza y 
fuerza de los novatos, y como era de esperar esta 
“táctica” le deparó excelentes resultados, como la ob-
tención del título nacional en la temporada 2005-
2006. 

 
Vemos jugadores que se fueron como los casos de 

Ronald Gómez al Apoel Nicosia de Chipre, el de Álvaro 
Saborío al Sión de Suiza entre otros. Sin embargo han 
llegado jóvenes que quieren figurar y ganarse la titula-
ridad en el primer equipo, vivos ejemplos de ello son, 
Daniel Arce, Celso Borges, Yohsimar Reid, en lo que va 
del campeonato han mostrado un gran nivel y sus 
buenas características futbolísticas. 

 
Las ligas menores son de suma importancia en un 

país que quiere grandes cosas, para que un país sea 
grande futbolísticamente, debe ser grande en ligas 
menores, y por supuesto darles el debido proceso pa-
ra que no pierdan continuidad, para ser mejores en el 
deporte debemos compararnos con los grandes, vea-
mos a Brasil, todos los jugadores que han llevado a 
Brasil a la gloria, por lo menos llevaron un proceso 
bueno en las divisiones menores.  

Al jugador hay que formarlo desde joven, a una 
persona no se le pude enseñar la historia del mundo 
en un solo día, es igual en el fútbol al jugador hay que 
moldearlo. 

 
Este concepto lo ha entendido muy bien el Saprissa, 

que ha fortalecido las ligas menores para fortalecer al 
joven deportista, Saprissa es el actual monarca en el 
torneo U-15 y subcampeón en el U-17, organiza todos 
los años la Copa Saprissa para darle continuidad a los 
novatos y que se midan con otros principiantes, de 
diferentes escuadras del orbe, y por supuesto no po-
demos olvidar el equipo de segunda división, Saprissa 
de Corazón que su principal objetivo más que ascen-
der a la máxima categoría, es crear nuevos futbolistas 
y darles esa madurez que necesitan. 

 
Estadísticas: 

 
 

Goleador: Alejandro Alpízar 6 goles 

 
 

Grupo B  Puntos 
Saprissa  26 
Pérez Zeledón 25 
Brujas   22 
Cartago  21 
Carmelita  18 
Santos   14 

Por: Oscar David Durán Asofeifa 

Síntesis Deportiva 
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Por: Oscar David Durán Azofeifa 

¿Cuántas dificultades ha pasado el equipo manudo? Desde un global 5 a 0 ante Puntarenas 

F.C en la copa UNCAF y una estrepitosa y desastrosa caída de 11 a 2 ante el Colo Colo chileno 

en la Copa Sudamericana dejaron a la gente en incertidumbre de que podría deparar el futuro 

para el equipo alajuelense, un grito desesperado de la afición de un “fuera Cheche” y una crisis 

que se veía venir, se sacaron adelante, las principales armas fueron la paciencia en el técnico 

(José Hernández) y el esfuerzo que debía poner cada jugador. 

Un esquivo en la Liga fueron las múltiples lesiones que sufrieron varios jugadores, sobre to-

do en la parte defensiva, otro importante escollo fue la ida del estandarte liguista, Luis Marín, 

su capitán, este era el que daba seguridad en la parte defensiva del equipo y al irse él fue una 

gran pérdida para el equipo manudo. 

A pesar de todas sus dificultades, Alajuelense ha sabido manejar esto, y hasta el momento a 

pesar de que no ha alcanzado su mayor nivel, ha hecho buenos partidos, ya no es el mismo 

equipo que jugaba desordenadamente y sin control en sus líneas, ahora es un equipo más or-

denado que intenta resurgir de la cenizas. 

En los últimos cinco partidos de la liga ha salido victorioso en cuatro ocasiones y perdió uno, 

que fue el clásico ante el Deportivo Saprissa. 

Tan bien le ha ido, que está con los mismos puntos de Saprissa en el primer lugar luchando 

por el campeonato nacional, El técnico del equipo alajuelense ha dormido tranquilo estas últi-

mas semanas al ver que su equipo ha progresado y que ha visto un cambio radical en los juga-

dores y en la forma de jugar. 

Estadísticas: 

Grupo A   Puntos               Goleador: Erick Scott 6 goles 

Alajuelense     26 
San Carlos     20 
Heredia      19 
Puntarenas     17 
Liberia                  9 
Santacruceña                 6 

Síntesis deportiva 
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Este año hemos visto un gran creci-

miento en el área deportiva del 

Colegio Monterrey en todos sus 

aspectos. Gracias al esfuerzo de los 

profesores Marco Mora, José 

Córdoba y Maureen Arrieta, con su 

experiencia y dedicación han logra-

do con orgullo llegar y llevar al co-

legio al nivel donde está hoy en día.  

Traspasando las fronteras, el Colegio Monterrey 

tendrá la oportunidad de representar a nuestro país 

en Oklahoma en el aspecto deportivo, artístico y musi-

cal. En el ámbito deportivo irán: fútbol masculino, 

gimnasia, atletismo. Irán 52 estudiantes en total, 

acompañados del profesor Marco Mora, coordinador 

de Educación Física, junto a Lorena Rojas, supervisora 

de la institución, más los profesores encargados, Mau-

reen Arrieta, José Córdoba y Jhonny Calderón.  

Se tendrá una reunión para los padres y alumnos 

involucrados en esta oportunidad tan esperada y de 

gran importancia para el colegio y el país. 

Con la UIA 

Se ha vuelto una tradición la participación del cole-

gio en la rama masculina y femenina en el campeona-

to organizado por la UIA, y se han logrado grandes po-

siciones en ese torneo, este año los estudiantes en las 

dos ramas lograron el tercer lugar.  

Futbol 

Pero dejando atrás la derrota, la selección masculi-

na le ganó al Metodista 4-3 el lunes 30 de octubre, con 

sede en el Monterrey, una victoria que fue llevada por 

Rafael Vargas anotador de 2 goles, Gabriel Loría 1 y ¡el 

Gol de oro! De Dereck Benavides de cancha a cancha 

el cerró el partido. También uno de los jugadores es-

trella fue el árbitro quien tuvo un destacado desempe-

ño en el campo. 

Campeonato de Coreografías 

El próximo 14 de noviembre la profesora Maureen 

Arrieta y su equipo de Gimnasia participaran el la 

Competencia Nacional de Coreografías en la provincia 

de Puntarenas. En varias ocasiones han dejado muy en 

alto al Colegio Monterrey ganando los primeros luga-

res en toda categoría desde primaria hasta secundaria. 

Esperamos lo mejor y que Dios  recompense esos es-

fuerzos que han hecho por tanto tiempo sacando la 

victoria. ¡Suerte! 

Atletismo 

También a nivel nacional 12 estudiantes participa-

ron en las regionales de atletismo en el Estadio Nacio-

nal y Sergio Carmona ganó un primer lugar en salto y 

un tercero en velocidad así como otros triunfos por 

parte de los demás estudiantes. Que Dios los siga ben-

diciendo con esos talentos y suerte en próximas com-

petencias. 

Sorpresas deportivas 

Marco Mora nos tiene dos sorpresas. Para este 17 

de noviembre se hará una actividad en el gimnasio 

donde podremos disfrutar de grandes y muy sofistica-

das presentaciones coreográficas y más, esperemos 

sea de nuestro agrado, agradeciendo al departamento 

de Educación Física por darnos y organizar este tipo de 

actividades. 

La segunda se refiere al destacado funcionario Ale-

jandro Murillo que nos traerá un equipo femenino de 

fútbol para competir el próximo año en Intramuros, 

esperemos sea de su agrado esta actividad y darle un 

gran agradecimiento al Departamento de Educación 

Física, nuevamente por estas actividades. 

“Monterrey”  CON PROYECCIÓN EXTERNA 

 
Por Melissa Barboza Vega y Abraham Vargas Ramírez 

Síntesis deportiva 
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El Colegio Monterrey sobresalió en los Juegos Nacionales celebrados el pasado viernes 27 de 

octubre. La competencia se realizó entre las mejores escuelas del país. Los estudiantes participa-

ron con gran pasión en las distintas categorías y disciplinas logrando grandes triunfos para nues-

tra institución. Es importante mencionar que se contó con todo el apoyo de don Róger Vargas y 

de los jóvenes atletas nacionales, Daniel Garita, Felipe Sanabria y Andrés Vargas los cuales se en-

cargaron de calentar, dirigir y capacitar a los alumnos participantes. Felicitamos especialmente 

al alumno Sergio Carmona quién ganó dos medallas nacionales y que po-

siblemente tenga que competir en los próximos Juegos Centroamerica-

nos. A continuación mencionamos los triunfos de los alumnos de nuestro 

Nombre del Estudiante Evento 

Mónica Zambrano Salto Alto 
VI Lugar 

Sergio Carmona Salto Largo 
Campeón Nacional 

Sergio Carmona Velocidad 80 metros 
III Lugar 

Rebeca Escalante Salto Alto 
VI Lugar 

Jonatan Fernández Salto alto 
VII Lugar 

Armando Rojas 
Sergio Carmona 
Esteban Jimenez 
Jonathan Vargas 

Relevo 4x80 metros 
IV Lugar 

Mónica Zambrano 
Gabriela Gómez 

Paola Suárez 
Gretchel Cruz 

Relevo 4x60 metros 
IV Lugar 

Monterrey Destaca en los Juegos Nacionales 

Deportes del Cole 
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 ¿Qué hacer en vacaciones? 
 
Para todas aquellas personas que aún no 

saben qué hacer en estas vacaciones, aquí 

les daremos algunas sugerencias: 

El Museo Nacional va a estar dando varios 

talleres en vacaciones, los cuales tienen un 

costo mínimo. Los talleres aún no han sido 

definidos (hasta diciembre), pero es proba-

ble que sean iguales a otros años . 

Estos talleres pueden ser: El mágico mundo de las mariposas y las plantas, Gigantes del pa-

sado (animales prehistóricos), Origami, Hagamos una vasija precolombina, Diseños étnicos, Es-

piritualidad indígena (chamanismo), Taller de dibujo cómic, Taller de cuenta cuentos, Pintura 

de matrioshkas (muñecas rusas), Bailes folklóricos del medio oriente, Oro precolombino, Fa-

chadas y botellas con diseños típicos. 

El Taller Nacional de Danza dará talleres de jazz, ballet, danza contemporánea, 

hip hop, flamenco, break  dance y acondicionamiento físico entre otros. 

La Casa del Artista también estará dando cursos de verano durante estas vaca-

ciones. Además, el Museo de los Niños y las Niñas, el INBIO y otras ins-

tituciones tendrán actividades especiales durante este lapso. Para más 

información, por favor comunicarse directamente con estas institucio-

nes (Museo Nacional: 256-8643; Taller Nacional de Danza: 257-4867 / 

3017 y 223- 3319; Casa del Artista: 234- 1233). 

A LA TIERRA DE JESUS, ISRAEL, POR UN MES 

La profe Ana Luisa, orientadora de  los undécimos años, partirá el próximo 

24 de noviembre a Israel, con una beca que le otorgó la Embajada de ese país, 

por medio del Ministerio de Relaciones Exteriores. 

La profe Ana Lu permanecerá por un mes en un curso de capacitación  rela-

cionado con el tema de Jóvenes emprendedores. Le deseamos que tenga un 

buen viaje  a esta hermosa tierra, donde nació Jesús. 

_________________________________________________________ 

Entretenimiento 
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Historia de Navidad 
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PARA LOS MÁS PEQUEÑOS 


